
864芯光纤光交箱供不应求

产品名称 864芯光纤光交箱供不应求

公司名称 宁波普纬达通信设备有限公司

价格 .00/台

规格参数 普纬达:PWD-01
材质:SMC、不锈钢、冷轧板
产地:宁波

公司地址 慈溪市观海卫镇方家村后方桥东岸4号（注册地
址）

联系电话 15968986688 15968986688

产品详情

864芯光纤光交箱供不应求在某种意义上解决光源的问题，给光通信带来新的希望。固体激光器的发明大
大提高了发射光功率，延长了传输距离，使大气激光通信可以在江河两岸、864芯光纤光交箱供不应求海
岛之间和某些特定场合使用。但是大气激光通信的稳定性和可靠性仍然没有解决。直至1966年，英籍华
裔科学家高锟(C.KKao) 和霍克哈姆(C.A.Hockham) 发表了关于传输介质新概念的论文，指出了利用光
纤进行信息传输的可能性和技术途径，奠定了现代光通信一光纤通信的基础。
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更重要的是科学地预言了制造通信用、超低耗光纤的可能性，即通过加强原材料提纯，再掺入适当的掺
杂剂，可以把光纤的衰耗系数降低到20dB/km以下。而当时世界上只能制造用于工业、医学方面的光纤
，其衰耗在100Bkm以上，对于制造衰耗在20dB/km以下的光纤，被认为是可望而不可即的。后来的事实
发展雄辩地证明了高锟博士论文的理论性和科学大胆预言的正确性，所以该文被誉为光纤通信的里程碑
。
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